



Das Projekt «Antiplast»

Linda Steger, Julian Schmid und Ilayda Bostanci lassen sich bei den Industriellen Berufslehren Schweiz libs in Baden zu Automatikern ausbilden. Im vergangenen September nahmen die drei Jugendlichen am Blue Camp der Klimaschutzorganisation «Myclimate» teil. Dabei entwickelten sie das Projekt «Antiplast», um ein Zeichen gegen Plastik-Abfall zu setzen. Während einer Woche sammelten sie im Betrieb gemeinsam mit Freiwilligen Kunststoff- und Pet-Abfall und trennten diesen. Die Säcke stellen die drei nun in der Stadt Baden aus, um aufzuzeigen, wie viel Kunststoff-Abfall produziert wird und wie dieser richtig entsorgt werden kann. Dienstag, 5. März, 10 bis 15 Uhr, Bahnhofplatz, Baden

BILD: ZVG

WINDISCH

Film zum Weltgebetstag

Im Zentrum der Weltgebetstags-Liturgie aus Clonminien steht das Christ

STILLI

Spielsachen und Sommerkleider

Stores of the year

Nominiert 2019 • Kategorie Food

h
Stores
of the
year
nominiert 2019

